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～ 純粋な心に、多くの学び ～
12月の声を聞くとともに、朝晩の寒さが本格的になってきました。長かっ

た２学期もあと２週間余りとなりました。各学年とも、たくさんの行事があっ

た２学期。日々の学習でも、たくさんのことを学びました。いろいろな学び

のなかで、純粋な子どもたちは、多くのことを感じそして考え、心の面でも

大きく成長してきています。その活動の中から、毛野っ子の声とともに頑張りを紹介します。

３年生･東武動物公園 遠足 １年生･ぐんまこどもの国 遠足
10月28日(金)、東武動物公園に行き、グル－ 延期となり待ちに待っていた１年生の遠足。

プの友達と乗り物に乗ったり、いろいろな動物 11月７日(月)にぐんまこどもの国へ行ってき

を見たりしました。そして、初めてお小遣いを ました。グループの仲間と仲良く思いっきり

持っていき、ワクワクドキドキしながら、お土 遊び、そして楽しくお弁当を食べ、初めての

産も買いました。 遠足が笑顔満開で大成功でした。

☆ 最初に、ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｼｯﾌﾟに乗りました。上にあ ☆ ﾛｰﾗｰすべり台で遊びました。迫力満点でし

がって下にさがる時におしりがあがって、 た。楽しい遠足だったので、またみんなで

ちょっとこわかったです。次に、ﾐｭｰｼﾞｯｸｴｷｽﾌﾟ 行きたいです。 （１組児童）

ﾚｽに乗りました。とても回転するのが速く、 ☆ ﾛｰﾗｰすべり台が、１番楽しかったです。と

吹き飛ばされそうでした。 （１組児童） ても高いところからすべると、景色もきれ

☆ 遠足のなかで、私は動物園が楽しかったです。 いで、風も気持ちよかったです。（２組児童）

たくさんの動物がいました。ﾎﾜｲﾄﾀｲｶﾞｰは、と ☆ 初めての遠足で、ぼくは班長になり、人数

てもかっこよかったし、サルやｶﾝｶﾞﾙｰはとて 確認をしました。遠足で楽しかったことは、

もかわいかったです。いろんな動物が見られ ﾛｰﾗｰすべり台でした。 （３組児童）

て、うれしかったです。 （３組児童）

３年生･河南消防署見学 ２年生･町たんけん
11月15日(火)、社会科の学習の一つとし 11月22日(火)、生活科「どきどきわくわくまち

て消防署の見学に行ってきました。間近で たんけん」の学習で、毛野地区のお店を見学して

見学して、新たな発見の連続でした。 きました。お店の人、見守りのﾎﾞﾗﾝﾃｨｱをしていた

☆ 私は、化学車というものを初めて見まし だいた保護者の方、ご協力ありがとうございました。

た。オイルは水をはじいちゃうので、化 ☆［ｾﾌﾞﾝｲﾚﾌﾞﾝ］冷蔵庫が、ｼﾞｭｰｽとかが売ってい

学車に乗っている泡で消すことを知りま る所につながっていてびっくりしました。扉の奥

した。はしご車のはしごは、８階から９ にも冷蔵庫や商品があって驚きました。(１組児童)

階まで伸びることを知り、びっくりしま ☆［ﾗﾄｩｰ］はさみを見たらかっこいいなとか、ど

した。今日は、消防署を見られてよかっ うやって使うのかと思った。ﾂ-ﾌﾞﾛｯｸとか聞いてか
たです。 （２組児童） っこいいなと思った。 （２組児童）



不審者対応避難訓練 11月 表彰集会
11月２日(水)、不審者の侵入による非常事態の 11月16日(水)、リモートで表彰集会を行い

発生に際し、素早く安全な場所へ避難する訓練を ました。新体力テストのＳ認定証や優良青少

行いました。２－１の教室に、足利警察署のスク 年、陸上競技記録会、教育祭･学校書道展、

ールサポーターさんが不審者として侵入し、それ 防犯ポスターコンクール、交通安全標語･ポ

ぞれのフロアごとに適した避難方法で身の安全確 スター、わたしの町のたからもの、学童野球

保を行いました。訓練後は、リモートで常見交番 足利大会、校内マラソン大会とのべ52名の

の署長さんとスクールサポーターさんによる非常 児童が表彰され

時の対処方法等の講話を聞 ました。また、

いたり、録画した不審者侵 教室でも表彰さ

入から確保までの様子を動 れた児童もいま

画で見たりしました。真剣 す。毛野っ子の

に訓練ができました。 頑張りに拍手です。

外国語の研究授業 パートⅤ
『外国語を用いて主体的にコミュニケーションを図ろうとする児童の育成』のテーマのもと、外

国語学習の５回目の研究授業を11月18日(金)に行いました。

【３－３】グリーティングカードを友達に贈ろう

という目標のもと、相手が欲しい色や形

をタブレットを用いて伝え合いました。

【５－１】行きたい国やその理由について、調べ

たことを活用しながら、友達と楽しそう

にたずね合いました。

感 謝 集 会 ４年生 ･ 福祉学習
11月24日(木)、毛野っ子のこ 11月25日(金)、講師の方を招いて手話教室

とを支えてくださっている交通 を行いました。「聞こえないこと」についての

指導員さん、給食配食員さん、図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの代 お話を聞いたり、手話で名前や単語を表現し

表の方、読み聞かせﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの代表の方をお招き たりしました。

し、感謝集会を行いました。児童代表が感謝の ☆ 手話は思ったより

言葉を述べたり、各学年代表が花束や全校児童 難しかったけど、先

が感謝の気持ち込めて作った感謝ｶｰﾄﾞをﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ 生が丁寧に教えてく

したりしました。毛野っ子たちは、ご招待した れたから、自分の名

方々の他にも、多くの人にお世話になり学校生 前を手話で表せるよ

活が送れていることに感謝しています。その気 うになりました。手話には、いろいろな意

持ちを伝えるためにも 味があることが分かりました。（１組児童）

毛野っ子たちは、これか 12月1,2日(木･金)、講師の方を招いて視覚障

らも元気に頑張ります！ がいについて学習する点字教室を行いました。

☆ (視覚障がいの方のお話を聞いて)

ご飯を食べる時に、食べさせてもらうと

思っていましたが、みんなと同じようにお

箸を使って食べると聞いた時はびっくりし

ました。家族にも、学んだことを話してあ

げたいです。 （３組児童）

【 お知らせ 】【 お知らせ 】 ☆ 点字は小さいので、打つのが少し大変でした。

日頃より感染症対策へのご協力ありがとうござ 点字をやって目が見えな

います。過日よりお知らせしていますが、登下校 い人とお話ができるよう

時や体育の授業・外での活動等ではマスクの着用 になりたいなと思いまし

は不要です。また、身体的・精神的な理由により た。目が見えない人の役

マスクを着用できない児童もいます。学校の方で に立てるようになりたい

把握していますので、ご理解ください。 です。 （２組児童）

よろしくお願いします。

☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。☆スマートフォンにも対応しています。


